
La fibre est-elle nocive ? 

 

La question de la fibre m'interpelle car je pensais cela inoffensif et je l'espérais aussi comme 

un progrès pour mon lieu de vie, peu "ondé", avec toutes les complications de connexion et 

de communication que cela induit. 

Sera-t-il possible de nous transmettre les explications de cette nocivité qui ne se mesure pas 

? 

Merci d'avance. 

Françoise 

 

Répondre à Elidia o.sensibles@orange.fr 

 


